

Fraktionsmitglieder:

Marion Bergmann, CSU,
Barbara Götz-Schubach, CSU
Sebastian Kriesel, CSU
Sibylle Schrott, CSU
Manfred Spannagl, CSU
Christian Stockmann, CSU
Silvia Weber, CSU
Christa Zeilermeier, CSU
Dr. Franz Becker, FDP

Antrag zur Sitzung 19.03.2025

**Lebenswerte Infrastruktur für Lochhausen I
Umgehende Errichtung eines Kinder- und Jugendtreffs**

Der Bezirksausschuss 22 fordert die Landeshauptstadt München auf, endlich den lange versprochenen Kinder- und Jugendtreff zu errichten.

Es ist dem Bezirksausschuss ein Zeitplan vorzulegen, wann eine feste Einrichtung aufgebaut und eröffnet wird.

Außerdem sind umgehend alle Maßnahmen zu ergreifen, damit ein durchgängiges, wetter- und jahreszeitenunabhängiges interimswises Angebot für Kinder und Jugendliche geschaffen werden kann.

Begründung:

Leider besteht in den beiden Stadtteilen Lochhausen und Langwied kein Angebot für Kinder- und Jugendliche. Dieser Stadtteil wächst aber und steht vor sozialen und gesellschaftlichen Herausforderungen.

Eine entsprechende Einrichtung ist als nächstes in der Ubostraße 9 in Aubing erreichbar. Nur sehr wenige aus der Zielgruppe nutzen aber dieses Angebot.

Um auch in diesem Ortsteil ein eigenes Angebot zu geben, wie schon mehrfach den Eltern von der Stadt versprochen wurde, ist nun umgehend ein Zeitplan vorzulegen.

Ein Interimswises Angebot kann nicht bedeuten, dass über die Sommermonate altersbeschränkte Spielangebote nur bei schönem Wetter durchgeführt werden.

Vielmehr sind vorhandene öffentliche Räume (Saal im Pfarrzentrum von St. Michael in der Schussenrieder Straße oder auch der Gemeinschaftsraum in der Giggenbacherstraße) mit einzubeziehen.

Für den Antrag:

Christian Stockmann
Barbara Götz-Schubach

Sebastian Kriesel
Manfred Spannagl
Sibylle Schrott